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El tiempo pasa corriendo

ayer parece que fue

cuando yo cogí la pluma

y un pedazo de papel.

Para escribir a mi paso

buena o mala poesía

ya estoy escribiendo otra

y como pasan los días.

Varias suelen ser las cosas

de un año para otro pasamos

pero la Semana Santa

esa jamás la olvidamos.

Por eso como devoto

de corazón a Dios le pido

que no se olvide jamás

de mi pueblo han querido.

Que haga que siga adelante

esta santa procesión

que como joya brillante

llevamos en el corazón.

Que mi paso tan querido

por los que en él colaboramos

va en nuestro pecho metido

como el más bonito ramo.

Hecho con rosas divinas

brotadas del corazón

que el dolor de las espinas

se lo alivien al Señor.

Ecce-Homo es mi paso

y Pilatos le llamamos

porque ese fue el primer nombre

de nuestros antepasados.

Así le entendemos todos

los que la tradición seguimos

como le llamaban antaño

también lo mismo decimos.

Por eso le tenemos todos

a nuestro paso tanta fé

porque es un bello recuerdo

del abuelo que se fue.
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Con flores si, muchas flores

sobre sus plantas postramos

que si las ponen marchitas

alegre florece el ramo.

Todo se lo merece

mucho más, sí, muchas cosas

porque el nos dió la vida

el sol, la luna y las rosas.

Y a pesar de tantos dones

que nos dió en nuestra vida

los malditos corazones

le hicieron profunda herida.

Todo su cuerpo llagado

su sangre va derramando

y Pilatos a su lado

las manos se está lavando.

Como queriendo fue

ya no quiero saber nada

pero no es merecedor

que su piel sea torturada.

Nada de caso le hicieron

porque él sus manos lavó

y sus carnes torturadas

en una cruz se clavó.

Al escribir todo aquello

creo que lo estoy viviendo

y en este mismo momento

parece que lo estoy viendo.

De gallina se me pone

la carne al recordarlo

¿por qué siendo él tan bueno

nosotros somos tan malos?.

¿Por qué tenemos que hacer

daño a quien no lo merece?

Parece que algunos gozan

cuando el de al lado padece.

Vamos a unir nuestras manos

pero con el corazón

y amarnos unos a otros

que es lo que dijo el Señor.

Esto que escribo quisiera

que llevemos en la mente

porque es lo que dijo Dios

en la agonía de la muerte.

Yo recuerdo esa palabra

que llevo siempre conmigo

Padre mío, perdónalos

a todos mis enemigos.
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Ya termino de escribir

bien o mal este relato

a otro año que otra vez

pueda escribir a Pilatos.

Que con sus manos amarrad

torturadas por el dolor

que triste se ve su cara

en el bendito balcón.


